

## ... aus der Vereinschronik

Anno 1975 bildete die Freiwillige Feuerwehr Grünmorsbach eine Jugendgruppe aus, welche regelmäßig dienstags geschult wurde. Nach den Schulungen traf man sich auf »ein« Bier, diskutierte über Probleme der Jugend und schmiedete Pläne, das Wochenende gemeinsam zu gestalten.

Auch nach Abschluß dieser Schulungen traf man sich weiterhin regelmäßig dienstags zum „Dämmerstopp“.

Die Anwesenden entschlossen sich eines Abends zur Gründung eines eigenständigen Vereins, mit dem Ziel, gemeinsam die Freizeit sinnvoll zu gestalten.

So wurde am 8. 7. 1975 eine Gründungsversammlung durchgeführt, bei welcher folgende Mitglieder anwesend waren:

Aulbach, Werner – Fuchs, Gerhard – Großmann, Karl-Heinz – Kunisch, Peter – Fenderl, Hilmar – Hessler, Wolfgang – Hock, Roland – Lieb, Norbert – Ritter, Karl-Heinz – Roth, Arno – Weber, Walter – Wombacher, Armin – sowie Wombacher, Karl-Heinz.

Es wurde eine Vorstandschaft gewählt, die Beitragshöhe festgesetzt und der Beschluß gefaßt, den Verein „CLUB 13“ zu nennen, denn 13 Personen hatten die Gründungsversammlung besucht.

Die Anfangszeit bestimmten gewisse Positionskämpfe, Vorstandsämter wurden desöfteren ausgetauscht bis man in Roland Hock einen ruhigen, besonnenen 1. Vorsitzenden gefunden hatte. Zusammen mit seinem Stellvertreter Walter Weber wartete er ständig mit neuen Ideen auf. Die erste größere Aktion war die Abhaltung einer Weihnachtsfeier, zu der auch Altbürgermeister Josef Roth sowie GR Andreas Mantel erschienen.

1976 nahm der CLUB 13 erstmals am Hawischer Faschingszug teil. Seit dieser Zeit fehlte man, aus organisatorischen Gründen wohlge-merkt, nur im Jahre 1983. Sonst war man in all den Jahren dabei, ob als Bauarbeiter, im selbstgebauten Omnibus – man nahm die Weltgipfelkonferenz auf die Schippe und marschierte zuletzt 1985 als Sträflingsbataillon durch Hawisch.

Im Februar 1976 wurde der Beschluß gefaßt, ein Prominentenfußballspiel durchzuführen, dessen Erlös der Aktion Sorgenkind zugute kommen sollte.

Die SpVgg. Grünmorsbach stellte, unter ihrem Vorsitzenden Werner Scherf, das Sportgelände selbstredend kostenlos zur Verfügung.



## SAUNA am Stengerts mit Hallenbad

A'burg-Gailbach, Stengertsweg 10, ☎ 69496

### Öffnungszeiten:

Gemischt:		Herren:	
Mo u Do	v 16.00–22.00	Di.	v 16.00–22.00
Fr.	v 14.00–22.00	Damen:	
Sa.	v 12.00–19.00	Mi	v 16.00–22.00

Alle Massagen, Unterwassermassagen, Fango,  
Heißluft, Bewegungsübungen, Solarium  
täglich von 17.00–20.00 Uhr  
Samstag von 13.00–15.30 Uhr

